



Primeras Planas

Fracasaron "abrazos", coinciden EU e Iglesia
Sheinbaum: ni la oposición ni Corte ni medios nos vencieron
Asestan golpes al crimen organizado
Canadá pide a México "hacer equipo" ante amenazas de Trump
Aseguradoras pagarán 40 mil mdp por John y Otis en Acapulco: Slim
Va recorte a fondos que pide INE para elección de jueces; toparían en 9 mmdp
Se fractura relación con Estados Unidos
Retepeligroso
¡Hay que rifársela!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Caen 5 personas tras 2 cateos en alcaldía GAM

El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que se ejecutaron dos órdenes de cateo en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde se detuvieron a cinco personas, entre ellas, un objetivo generador de violencia. La dependencia detalló que se identificaron dos inmuebles ubicados en las colonias Barrio Candelaria Ticomán y La Pastora, donde al parecer, se comercializaba y almacenaba aparente droga. [La Razón](#) / Sin mención [24 Horas](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

En el marco del Buen Fin, el C5 de la CDMX ha recibido 3 mil 168 reportes de fraude al 911 y al 089

Ante la celebración de El Buen Fin, el Congreso de la CDMX urgió a autoridades capitalinas a incrementar la seguridad en la metrópoli, ante el hecho de que seis de cada diez personas planean acudir a comercios para efectuar alguna compra. La propuesta respaldada por el diputado local del PT, Ernesto Villarreal Cantú, es que las personas **titulares de la SSC** y de las 16 alcaldías refuercen las acciones de vigilancia en las zonas comerciales con el objetivo de garantizar la seguridad de la ciudadanía durante El Buen Fin. [La Prensa](#)

Blindan Buen Fin con 10 mil policías en la Ciudad de México

En el marco del "Buen Fin", la policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que desplegará a 10 mil 827 elementos para resguardar a los compradores, establecimientos, cajeros automáticos y tiendas. El dispositivo de seguridad y vialidad contará con 758 vehículos oficiales, 20 motocicletas, cinco grúas y un helicóptero. También se contará con el apoyo de 2 mil 500 elementos de la **Policía Auxiliar** en "inmuebles de bajo resguardo" y mil 750 agentes de la **Policía Bancaria e Industrial**, quienes vigilarán "inmuebles comerciales". [Basta](#) / [Diario de México](#) / [+ Chilango](#)

Clausuran local en Santo Tomás Ajusco por tala clandestina

En un operativo conjunto con autoridades federales, la Sedema clausuró un centro de almacenamiento y transformación de materia prima forestal en el poblado de Santo Tomás Ajusco, en la alcaldía Tlalpan. La dependencia explicó que se hizo el despliegue de más efectivos de la Sedena, la Guardia Nacional, la Dirección General de Inteligencia Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como personal de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural y de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [El Sol de México](#)



Rescatan a lomito

La PAOT con apoyo de la Brigada de Vigilancia Animal, rescató a un can que presentaba una lesión en la pata y vivía bajo condiciones de poca higiene en la alcaldía Magdalena Contreras. [Reforma](#)

Trasladan en helicóptero a hombre electrocutado, en Cuajimalpa

Personal del Grupo Cóndores de la SSC trasladó a un paciente que sufrió quemaduras por una descarga eléctrica, en la alcaldía Cuajimalpa de Morelos. El paciente fue llevado vía aérea al estacionamiento de un supermercado ubicado en la Calzada México-Tacuba y luego, vía terrestre al Hospital Rubén Leñero. [Basta](#)

Choque deja un muerto y dos heridos

Derivado de un dispositivo de búsqueda y localización, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al conductor de un vehículo con cromática de taxi en la calle Constituyente Héctor Victoria a la altura de la calle Monte Naranjo, en la colonia San José de los Cedros, quien atropelló a una familia, por lo que un hombre perdió la vida, además una mujer y una niña resultaron lesionadas. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Capturan a dos por el asesinato de un joven en la Doctores

Un joven fue asesinado por defender a su tía de las agresiones de una pareja, hombre y mujer, en una unidad habitacional de la colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc. Tras dispararle, el hombre escapó, pero la mujer fue detenida por policías y luego de una intensa búsqueda, los agentes lograron la detención de la otra persona. [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Muere rostizado en un BMW

El conductor de un vehículo de lujo chocó contra un muro de contención y murió calcinado sobre Paseo de la Reforma, en la colonia Lomas de Reforma, alcaldía Miguel Hidalgo. Se desplegó un operativo de uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y elementos de Protección Civil para retirar los escombros del auto y los restos calcinados de la víctima. [Basta](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)

Caen 2 de la Unión por extorsionar

Agentes de Inteligencia de la **Policía capitalina** detuvieron a dos extorsionadores de la célula de El Irving de La Unión Tepito. La detención se realizó en la calle Soledad casi esquina callejón de Lecheras en el Centro cuando exigían 40 mil pesos a un locatario para dejarlo abrir su negocio, refiriendo que eran integrantes de la Empresa, es decir, La Unión Tepito. [El Universal](#)

¡Pagan caro!

Un taxista fue detenido **por policías de la SSC**, ya que atropelló y mató a un motociclista cuando circulaba sobre el Eje Central Lázaro Cárdenas y Poniente 112, en la colonia Lindavista Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. La zona fue acordonada por elementos policiacos, hasta que peritos de la FGJ llegaron para recabar los indicios correspondientes y hacer el levantamiento del cuerpo. [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#)

Descuidan hotel para perros en la Cuauhtémoc

El hotel para perros y gatos en la alcaldía Cuauhtémoc es escenario de maltrato animal, las malas condiciones del lugar ponen en riesgo a las criaturas hospedadas. Desde que este lugar fue estrenado, en mayo del año pasado, la **Brigada de Vigilancia Animal** denunció ante la Profepa sobre esta situación de maltrato. El poner en peligro la vida de estos animales es un delito por el Código Penal de la CDXM, y se castiga con hasta tres años de prisión. [Basta](#)

Piden celeridad para aprobar penas contra la extorsión

Al entregar al Congreso de la CDMX la iniciativa de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, para considerar la extorsión como un delito grave, mixto, sin derecho a fianza que se persiga por oficio, el secretario de Gobierno, César Cravioto, pidió a los diputados locales darle celeridad a esta propuesta para atender este flagelo. De las denuncias por extorsión aún no se ha requerido la intervención de la policía, así como de la FGJ, precisaron fuentes consultadas. [El Universal](#)

Aumentan indagatorias por accidentes

Las carpetas de investigación por homicidios culposos vinculados al tránsito de vehículos en la CDMX han tenido mayor incidencia en números absolutos en Iztapalapa, donde en los últimos cinco años y medio se han abierto 3 mil 622 indagatorias. Dicha cifra contrasta incluso con los fallecidos por hechos de tránsito reportados por la Semovi y la **SSC en toda la CDMX**, que en el mismo lapso reportaron, en toda la CDMX, cerca de 2 mil 486 fallecidos por estos motivos. [Reporte Índigo](#)

Se aceleran préstamos

La industria de los préstamos prendarios en México experimenta un crecimiento acelerado debido a factores como la caída del poder adquisitivo. A la par, también han proliferado casas de empeño que operan en la ilegalidad por todo el país. Durante el Segundo Congreso Internacional, Hermenegildo Lugo, **subsecretario de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC**, aseguró que es clave sumar esfuerzos entre las autoridades para garantizar buenas prácticas en el mercado. [Reporte Índigo](#)

Van por renovar colonia Nueva Atzacoyalco

Como parte del programa semanal "Casa por Casa", la jefa Gobierno, Clara Brugada, recorrió la colonia Nueva Atzacoyalco, en GAM, donde aseguró que, junto con el alcalde Janecarlo Lozano, erradicará los baches y dotará de una "súper iluminación". La morenista señaló que se actúa de manera coordinada con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para implementar patrullajes permanentes y que haya más acciones preventivas para combatir la inseguridad. [24 Horas](#)

En Cuauhtémoc, combate a la corrupción y la inseguridad

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, prepara una serie de denuncias contra irregularidades detectadas en la administración pasada. También puntualizó que hay muy buena relación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y ya realizan operativos conjuntos, como los que han ejecutado en chelerías y puntos donde se vendía alcohol a menores de edad. Señala que hay vigilancia en los ocho sectores policiacos en los que está dividida la demarcación y hay comunicación del centro de monitoreo con el C5 y la SSC. [El Economista](#)

Columna Rozones: Y en la CDMX

Y hablando de golpes relevantes, hay que anotar el logrado por la SSC de la CDMX, a cargo de **Pablo Vázquez**. Resulta que, en coordinación con la FGJ, uniformados ejecutaron dos órdenes de cateo y detuvieron a cinco personas, entre ellas Jesús Torres Rojas, alias El Michoacano, acusado de homicidio. En las acciones, los policías aseguraron más de mil dosis de aparente droga, más de 200 cartuchos útiles y tres armas de fuego. [La Razón](#)

Artículo: Fiscalía especializada en extorsión para la ciudadanía / Ulises Lara

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó la estrategia de combate a la extorsión en la cual se refleja el trabajo coordinado entre el Poder Legislativo, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Fiscalía capitalina, con la cual se busca presentar iniciativas ante el Congreso de la ciudad, a fin de reformar y actualizar el Código Penal. [La Crónica de Hoy](#)

Policiaco

Matan en Tepito a dos halcones

Dos hombres, que presuntamente fungían como halcones para La Unión Tepito, fueron acribillados a balazos en los límites de las colonias Morelos y Penitenciaría, en la alcaldía Venustiano Carranza. El hecho provocó una enorme movilización de elementos del **Sector Morelos de la SSC**, quienes peinaron toda la zona en busca de los asesinos, pero éstos lograron burlar el cerco policiaco y escapar. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Ultiman de varios plomazos a un elotero

Un hombre que vendía elotes afuera de una panadería, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, de la alcaldía Iztapalapa, fue asesinado a balazos por dos sujetos que llegaron en una motocicleta y le dispararon en más de diez ocasiones, sus compañeros comerciantes llamaron al 911 para pedir auxilio, cuando los paramédicos llegaron ya había pasado a mejor vida. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Bajó la guardia

Un custodio de seguridad privada fue asesinado con su arma de cargo al oponerse a un asalto en la colonia Pasteros, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio llegaron paramédicos de la Cruz Roja. [El Gráfico](#)

Justicia

Nuevo modus operandi de robo en el Metro

Con la llegada de la temporada decembrina, marcada por un incremento en los pagos de aguinaldos y el aumento de dinero en circulación, el STC Metro enfrenta una nueva modalidad de robo que ha reemplazado a los tradicionales carteristas. Según la FGJCDMX, este modus operandi ha sido identificado a partir de denuncias recientes que apuntan a un patrón de robo enfocado en mujeres jóvenes con dispositivos electrónicos de alto valor. [Basta](#)

Juicio del feminicidio de la niña Fátima es anulado

El juicio por el feminicidio de la niña Fátima, de siete años de edad, ocurrido en 2020 fue declarado nulo por una juez, indicó la tía de la menor, Sonia López. Señaló que la decisión fue tomada por la jueza Mónica Olivares, quien se dio de baja por incapacidad médica. Sonia López refirió que a pesar del tiempo y el dolor que han vivido, volverán a iniciar el proceso, y que "por más que quieran cansarnos, aquí vamos a seguir". [El Universal](#)



Imagen Destacada



**TRASLADAN EN HELICOPTERO A HOMBRE
ELECTROCUTADO, EN CUAJIMALPA**

